



# おおぞら

2月3日は立春です。暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。子供たちは寒さに負けず、元気に過ごしています。しかし、まだまだ寒い日が続きます。学校では、室内の加湿と常時換気、うがいや手洗いの励行など、引き続き感染症予防に取り組んでいます。ご家庭でも、お子様の体調管理にご留意いただくとともに、病気に負けない強い体を作るためにも、食事や運動、睡眠などご配慮くださいますようお願い致します。

子どもたちにとって、自分自身のこれまでをふり返るとともに、3年生の締めくくりをするということを意識し、より充実した1か月になるよう励ましていきたいと思ひます。

☆ 学習の予定 ☆

国語	道具のうつりかわりを説明しよう	音楽	思いに合った表現
社会	わたしたちの市や生活の様子 のうつりかわり	図工	うつしてふえるよ でこぼこさん
算数	2けたの数のかけ算	体育	ラインサッカー
理科	音のせいしつ	外国語	Who are you ?
		道徳	善悪の判断, 自律, 自由と責任
		総合	ぼくらの町のおすすめスポット

家庭学習1日40分を  
目標に習慣化!



☆お知らせとお願ひ☆

○クラブ見学・来年度のクラブ活動について

1月16日(木)の6校時にクラブ見学を行いました。3年生のために、どのクラブの上級生たちも工夫を凝らしてくれました。いろいろなクラブの活動の様子を実際に見て、早速、来年度のクラブ活動に期待をふくらませていました。この後、各自の希望をとり、来年度の所属クラブを決めていく予定です。



○授業参観・学級懇談会について

2月5日(水)は、今年度最後の懇談会と授業参観があります。1年間の子どもの成長をゆっくりとご覧ください。また、懇談会后に来年度のPTA 懇専門部所属の調整もありますので、併せてよろしくお願ひ致します。

○ハンカチ・ティッシュについて

間もなく、立春とはいえ、まだまだ厳しい寒さが続きます。学校では、感染症予防のために空気の入換え、手洗い・うがいの励行をしています。ところが、ハンカチを忘れている・ティッシュを忘れているお子さんがまだ多くいます。いつでも身に付けておけるように予備のハンカチ・ティッシュをランドセルに入れておくなど、ご家庭でもう一度ご確認ください。よろしくお願ひ致します。

○タブレットPCの充電について

タブレットPCの持ち帰りに伴い、国語・算数以外の教科書につきましては、学校保管を基本とさせていただきます。タブレットPCは、様々な場面で毎日活用しています。学習で使用する際、充電が切れていたり、十分でなかったりしてすぐに切れてしまうお子さんも見受けられます。ご家庭での充電の確認をよろしくお願ひ致します。

○「2けたの数のかけ算」の学習について

算数では、「2けたの数のかけ算」(「かける数」が2桁の筆算)の学習が始まります。3年生の算数の学習において「かけ算の筆算」が全国的に最もつまずきが多い単元であると言われていひます。筆算の仕組みを理解し説明する活動や、工夫して計算することのよさが味わえる活動を取り入れながら学習の定着を図ってまいります。ご家庭でも適宜、復習のお声かけをお願ひ致します。